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Ata número 418/2024 

 

Aos 18 (dezoito) dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta 

minutos, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Assistência Social do município de 

Rolândia/Paraná, realizou-se Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – 

CMAS. A Secretária Executiva dos Conselhos – Fernanda Buranello – iniciou a reunião justificando 

ausência da Presidente Srª Adriane Costa Pires Azevedo que está de férias e da Vice-Presidente 

Angélica de Oliveira que está de férias. Em seguida, realizou a leitura das correspondências: 

Ofício 01/2024 do CEAS e Alteração do Plano de Trabalho da Missão Restaurar onde eles pedem 

a alteração de 1 ar condicionado 36000BTU por 2 unidade de ar condicionado 1 de 12000BYU e 

outo de 18000BTU– que foi aprovado sem ressalvas. Em seguida foi realizada leitura das 

correspondências expedidas: Ofício 005/2024, em resposta ao Ofício 141/2024 da 2ª Promotoria 

de Justiça de Rolândia. Continuando, Srª Patrícia - Diretora de Gestão do SUAS e o Servidor da 

SMAS - Robson, fizeram o relato da Comissão de Fundo da Prestação de Contas quadrimestral, 

informando valores gastos de cada fonte de financiamento: - Fonte 1000 – R$ 757.028,21 

(setecentos e cinqüenta e sete mil, vinte e oito reais e vinte e um centavos) – Fonte 934 – FMAS 

– R$ 85.417,04 (oitenta e cinco mil, quatrocentos e dezessete reais e quatro centavos) – Fonte 

965 – FMAS – R$ 65.520,03 (sessenta e cinco mil, quinhentos e vinte reais e três centavos) – 

Fonte 1023 – Acolhimento - R$ 782,57 (setecentos e oitenta e dois reais e cinqüenta e sete 

centavos) – Fonte 940 – IGD – BF – R$ 61.527,60 (sessenta e um mil, quinhentos e vinte e sete 

reais e sessenta centavos). Fonte 939 R$ 13,90 (treze reais e noventa centavo). Após, Srª 

Fernanda Buranello realizou a leitura do Ofício CIEE 005/2024, onde a comissão solicita o 

endereço correto que está localizado a entidade. Leu também o Relato da Comissão de Cadastro 

da visita na entidade GERAR, onde eles pedem registro no CMAS, a comissão foi informada na 

vista que a entidade funciona somente um dia por semana, no requerimento apresentado ao 

conselho CMAS funciona de segunda a sexta feiras, ficou acordado que seria enviado um ofício 

solicitando esclarecimento. Srª Fernanda passa a palavra, a conselheira Carla - Gestora do 

Cadastro Único e PAB, apresentou o informativo sobre o Bolsa Família. Em assuntos gerais, Srª 

Fernanda Buranello solicitou divulgação a respeito do Casamento Coletivo e da Justiça nos 

Bairros, a serem realizados nos dias 06, 07 e 08 de novembro de 2024, no Ginásio da Vila 

Oliveira. Não havendo mais nada a tratar, a Secretária Executiva dos Conselhos deu por 

encerrada a reunião. Eu, Fabiany Cogo lavrei a presente Ata. Estiveram presentes os Conselheiros 

Fabiany Cogo; Antonia Célia Grega; Benedita Aparecida da Silva; João Martilele Silvoni; Jurandir 

Brunosi; Debora Naja Silva Coelho; Maria Claudia Mantine; Carla Mastelini; Anderson da Silva 

Cidade; Valdiva da Silva Santos; Claudia Pinto Libertti; Patrícia Zorzetti; Alessandra Ap. Figueiredo 

dos Santos; Adriana Costa; Angela Misae Lisuka; Secretária Executiva dos Conselhos – Fernanda 

Buranello. Como ouvinte Fabio da Silva; Maria Lopes; Wanessa Cantieri; Elisangela Cardoso. 

Justificou a ausência: Adriane da Costa Pires Azevedo; Angélica C. de Oliveira. Rolândia, 18 de 

setembro de 2024. 


